

BOLETÍN DE PRENSA No. 136 ->>

- UAA ha apostado desde hace años a procesos de evaluación externa para buscar la mejora continua, lo cual se traduce en programas educativos de calidad: FJAG.
- Se busca mantener en nivel 1 de los CIEES la Ingeniería Industrial Estadístico: JJRG.
- Este programa educativo abona al sector productivo de manera efectiva: CIEES

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, al reunirse con el Comité de Ingeniería y Tecnología de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) tras realizarse una visita con motivo de la segunda evaluación de la carrera de Ingeniería Industrial Estadístico, manifestó que la UAA ha apostado desde hace años a procesos de evaluación externa para buscar la mejora continua, lo cual se traduce en programas educativos de calidad.

En este sentido, puntualizó que la Institución estará atenta a las observaciones y áreas de oportunidad que permitan mejorar este programa de estudios, por lo cual extendió un agradecimiento al equipo de trabajo de la UAA por los esfuerzos depositados para apoyar este proceso de evaluación que beneficiará a la comunidad de Ingeniería Industrial Estadístico.

Por su parte, el decano del Centro de Ciencias Básicas, José de Jesús Ruiz Gallegos, aseguró que se atenderán las propuestas de mejora observadas por el Comité de Ingeniería y Tecnología de los CIEES, pues se busca mantener en el nivel 1 de este organismo a este programa educativo, por lo cual conminó a profesores de este centro académico a trabajar de manera coordinada.

En su oportunidad, el coordinador del Comité de Ingeniería y Tecnología de los CIEES, Miguel Escamilla López, manifestó que tras un trabajo objetivo de revisión del programa de estudios de Ingeniero Industrial Estadístico, al cual consideró pertinente e interesante, esta comisión entregará en próximas fechas el reporte de la segunda evaluación a las autoridades de la UAA.

A su vez, María Guadalupe Hernández Ortega y Eduardo Martínez Cruz, integrantes de este comité, reconocieron el interés de la UAA por buscar la calidad educativa y contribuir al desarrollo de la educación del país, donde destacó que este programa educativo abona al sector productivo de manera efectiva, y muestra de ello, es que esta carrera se somete a evaluaciones externas para refrendar su calidad.

Asimismo, agregaron que esta evaluación externa fue un ejercicio en el que participaron de manera comprometida catedráticos, alumnos y administrativos, lo cual refleja la coordinación institucional en la búsqueda de la mejora continua, por lo que reconocieron el esfuerzo de la UAA, que calificaron como un lugar de buenas prácticas.

